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Liebe Krypto Trader, 

  

hier ist Ian King mit Ihrem wöchentlichen Analyse-Update.  

 

Lassen Sie uns heute dieses Krypto-Webinar damit beginnen, über die 

Gesamtmarktkapitalisierung der einzelnen Kryptowährungen zu sprechen und 

darüber, wie sie sich in den letzten acht oder neun Jahren entwickelt hat.  

Dazu gehe ich zu Coinmarketcap.com. Coingecko kann das nicht darstellen. 

Viele von Ihnen, die mich seit dem Beginn des Dienstes begleiten, wissen, dass 

ich schon darüber gesprochen habe.  

Für diejenigen unter Ihnen, die damit nicht vertraut sind, ist dies im Grunde 

eine Grafik, die Ihnen die Marktkapitalisierung oder die prozentuale 

Marktkapitalisierung der verschiedenen Kryptowährungen innerhalb des 

Ökosystems zeigt.  

Was mir besonders auffällt und worauf Sie achten sollten, ist, dass Bitcoin in 

den Jahren 2013, 2014 und bis etwa 2017 immer einen Marktanteil von 80 bis 

90 % hatte, wenn Sie weit zurückgehen.  

Bevor Ethereum also mit der ICO-Manie im Jahr 2017 auf den Plan trat, war 

Bitcoin das einzige Spiel in der Stadt, und was wir gesehen haben, war, dass es 

2017 einen immensen Anstieg der Marktkapitalisierung von Ethereum und 

seines Marktanteils gab.  



Im Juni 2017 lag der Anteil von Ethereum an der gesamten 

Marktkapitalisierung von Krypto bei 31% und der von Bitcoin bei 38%. Wir 

hatten also fast einen Zeitpunkt, in der die Marktkapitalisierung von Ethereum 

Bitcoin übertraf. Das ist zwar nicht gerade passiert, aber ich glaube, dass es 

irgendwann in der Zukunft passieren wird.  

Dann wurde Ethereum abverkauft und Bitcoin hat wieder an Marktanteil 

zurückgewonnen. Ich denke, dass Bitcoin im späteren Verlauf des Jahres 2017 

wirklich anfing, durchzustarten. Ethereum war irgendwie unverändert und 

dann, während der Baisse in den Jahren 18 und 19, stieg der Marktanteil von 

Bitcoin auf etwa 70%.  

Das war für mich das Signal, dass es wirklich an der Zeit war, Ethereum zu 

kaufen. Was ich zu der Zeit sah, war, dass das dezentralisierte Finanzwesen 

begann sich wirklich weiterzuentwickeln, und da alle diese DeFi-Protokolle auf 

Ethereum aufbauen, bedeutete dies, dass Ethereum wieder mehr Marktanteile 

gewinnen würde.  

Hier haben Sie gesehen, dass Ethereum Bitcoin im letzten Zyklus wirklich 

dramatisch übertroffen hat. Aber seit dem Höhepunkt des Marktes im letzten 

Jahr sind die Marktanteile von Ethereum und Bitcoin in eine Art Stillstand 

geraten. Es gab einige Erholungen bei Ethereum gegenüber Bitcoin vor der 

Fusion. Dann haben wir natürlich einen kleinen Ausverkauf nach der Fusion bei 

Ethereum gesehen, während Bitcoin irgendwie um die 20.000 $ herum 

handelte. 

Sie sehen nicht wirklich viel, wie andere Kryptowährungen Marktanteile 

übernehmen. Wenn Sie sich diese Liste ansehen, dann liegt der Stablecoin 

Tether bei etwa 7%. Binance Token etwa 4%, USDC Coin bei 5%. Und wenn Sie 

hier nach unten scrollen, sehen Sie Cardano und dann Solana.  

Wenn man mich also fragt, wie ich es einschätze, wo einige dieser 

Vermögenswerte in der Zukunft liegen werden, denke ich, dass Ethereum 

irgendwann den Marktanteil von Bitcoin übertrifft. Das wird wahrscheinlich in 

den nächsten Jahren geschehen. Ich gehe auch davon aus, dass Solana, das 

momentan 1,2 bis 3 % des Marktanteils ausmacht, wahrscheinlich auf 5 bis 10 

% Marktanteil aufsteigen wird. Und das sage ich nur auf der Grundlage der 

Anzahl der Nutzer von Solana und der Anzahl der Projekte, die ich sehe, die 

ständig auf den Markt kommen.  

Sie dürfen auch nicht vergessen, dass Solana mit Sam Bankman-Fried, dem 

Chef von FTX, einen X-Faktor hat. Er ist in Krypto 10 Milliarden Dollar wert. 



Meiner Meinung nach ist er wirklich der Jeff Bezos des Krypto-Systems, und er 

baut alle seine dezentralen Anwendungen auf dem Netzwerk von Solana. Das 

ist also der wirkliche Schlüssel zum Wachstum. Zum zukünftigen Wachstum des 

Netzwerks.  

Werfen wir also einen Blick auf die Kryptowährungskurse für diese Woche. 

Coingecko zeigt uns, dass die Marktkapitalisierung auf über eine Billion 

gestiegen ist. Lassen Sie mich noch einmal auf die ursprüngliche Seite 

zurückgehen.  

Bitcoin ist in den letzten sieben Tagen um 4,3% gestiegen. Ethereum ist um 3% 

gestiegen. Es ist also alles ein bisschen wie in der Vorwoche. Der Aktienmarkt 

hat sich in dieser Woche besser entwickelt als Krypto.  

Sie sehen hier Polygon mit einem Plus von 13%. Wissen Sie, es kommen immer 

mehr Fortune-500-Unternehmen hinzu, die das Netzwerk nutzen. Polygon ist 

für das Wachstum von Ethereum von zentraler Bedeutung, da Ethereum im 

Moment nicht skalieren kann. Sie brauchen also diese anderen Layer 2 oder 

Sidechains, um Transaktionen zu beschleunigen, die später auf der Ethereum 

Blockchain bestätigt werden können. So fügt sich Polygon also in das 

Ökosystem ein. 

Und ich würde sagen, die wichtigste Nachricht der Woche in Krypto und die 

wichtigste Nachricht überhaupt ist, dass wir einen ziemlich starken Aufschwung 

am Aktienmarkt erlebt haben. Sie sehen gerade einen Chart des Nasdaq, und 

das ist wichtig, weil Kryptowährungen mit Aktien korrelieren, insbesondere mit 

Technologieaktien. Wenn Sie also darüber nachdenken, wo Krypto-Assets in 

das Risikospektrum passen, sind sie wie sehr volatile Tech-Aktien. Auf dem 

Markt für Technologieaktien gibt es dieselbe Art von Käufern und Verkäufern, 

die auch in Krypto investieren. Sie werden also sehen, dass sie miteinander 

korrelieren. Wir haben also drei oder vier gute Tage an der Nasdaq hinter uns.  

Wir haben darüber gesprochen, dass es so aussieht, als würde die Wirtschaft 

langsam schwächer werden und Sie sehen weniger offene Stellen als erwartet, 

was bedeutet, dass die Unternehmen nicht mehr so schnell versuchen, neue 

Mitarbeiter einzustellen. Und das wiederum sollte die Inflation senken, was ja 

das Ziel der FED ist. Und wenn die Inflation zurückgeht, muss die FED die Zinsen 

nicht so schnell und auf das erwartete Niveau anheben, was letztendlich gut für 

den Aktienmarkt und andere Investitionen ist.  

Sie sehen es auch am Anleihenmarkt: Obwohl die Rendite der zehnjährigen 

Anleihen in den letzten Tagen gestiegen ist, ist sie weit von ihrem Höchststand 



von etwa 4 % entfernt. Wir haben 4% erreicht und sind auf etwa 3,5 % 

gesunken. Es war also ein Rückgang um 50 Basispunkte, und wir sehen hier 

eine Erholung der zehnjährigen Anleihe.  

Aber ich glaube, die Sorge vor ein paar Wochen, warum der Aktienmarkt so 

schnell abverkauft wurde, war die Sorge, dass die Dinge aus dem Ruder laufen 

könnten, dass, wenn man bei 3,75 und dann bei vier angelangt ist, der nächste 

Halt bei viereinhalb und 5% liegt. Aber es sieht so aus, als ob wir uns hier am 

Markt für Staatsanleihen in einer Bandbreite bewegen, da sich die Wirtschaft 

langsam abkühlt. Das wäre gut für Aktien, insbesondere für Wachstumsaktien 

im Allgemeinen.  

Werfen wir nun einen Blick auf Bitcoin. Es gibt immer noch nicht viel zu 

berichten. Wir befinden uns in dieser Handelsspanne, über die wir gesprochen 

haben, von etwa 18.500 bis etwa 23.000. Ich gehe davon aus, dass Bitcoin in 

dieser Spanne verbleibt, solange wir keinen wesentlichen Ausbruch im Nasdaq 

sehen. Ich denke, dass die Wahrscheinlichkeit einer Krypto-Renaissance nicht 

bei Null liegt, wenn man bedenkt, was mit den Zentralbanken und der Bank of 

England passiert, die die quantitative Lockerung wieder aufnimmt. Die Bank 

von Japan interveniert in ihren Währungsmärkten. Außerhalb der USA sehen 

Sie also, wie andere Länder eingreifen, um ihre eigenen Währungen zu stützen. 

Und wenn Sie das tun, entwerten Sie sozusagen die Währung ihrer eigenen 

Bevölkerung, weil Sie immer mehr davon drucken, um die Renditen der 

Schulden niedrig zu halten. Und das veranlasst die Einwohner, darüber 

nachzudenken, wo sie ihr Vermögen in einer stabilen Währung anlegen 

können, die nicht ihre eigene Fiat-Währung ist.  

Und Bitcoin könnte offensichtlich als diese Alternative dienen. Aber ich denke, 

dass Ethereum wahrscheinlich die bessere Wahl ist, da es durch die virtuelle 

Ethereum-Maschine gestützt wird, d.h. Ethereum wird durch Rechenleistung 

gestützt. Wenn Sie also ein Ethereum besitzen, können Sie es einlösen oder Sie 

müssen ein wenig Ethereum ausgeben, damit die virtuelle Maschine von 

Ethereum, der im Grunde genommen dezentrale Computer der Welt, einen 

intelligenten Kontrakt ausführt. Deshalb bin ich nach wie vor der Meinung, dass 

die Marktkapitalisierung von Ethereum die von Bitcoin irgendwann überholen 

wird, auch wenn ich der Meinung bin, dass Sie beide Assets in einem 

diversifizierten Krypto-Portfolio besitzen sollten.  

Der letzte Chart, den ich mir ansehen möchte, ist Polygon. Denn dieser Wert 

hat in der letzten Woche eine schöne Rallye hingelegt. Sie sehen hier Polygon. 

Der Kurs erreichte im Juni dieses Jahres einen Tiefststand von etwa 0,34 $. 



Dann erreichte sie ein Hoch von 1,30 Dollar. Jetzt sind wir wieder bei 0,84 $. 

Also irgendwo in der Mitte dieser Spanne.  

Werfen wir jetzt also gleich einen Blick auf das Postfach. Die erste Frage kommt 

von Dan. Er schreibt: "Können Sie das beigefügte Bild verwenden, um diese 

Übergänge von Web 2.0 zu Web 3.0 zu bestätigen und zu erläutern? Können 

Sie bitte auch etwas ausführlicher über den PreSearch-Token sprechen? Was 

halten Sie von der Technologie, der Erstellung des Knotens und der Beteiligung 

daran? Wie lautet Ihre Gesamtanalyse zu diesem Projekt? Ich danke Ihnen für 

Ihren Einblick.  

Großartig. Danke fürs Mitmachen, Dan. Ich möchte zunächst dieses Diagramm 

zeigen, das Dan mit mir geteilt hat. Es handelt sich um den Übergang von Web 

2.0 zu Web 3.0 und gibt einen guten Überblick über einige Eigenschaften von 

Web 2.0, die in Web 3.0 ersetzt oder immens gestört werden könnten. Ich 

denke, einige der niedrig hängenden Früchte hier sind wahrscheinlich Spotify 

zu Audius, Dropbox zu FileCoin. Von einigen dieser anderen Unternehmen wie 

WhatsApp werden sich die Nutzer nur schwer abwenden, weil sie mit ihren 

Unterhaltungen, die sie dort bereits führen, so stark auf WhatsApp verwurzelt 

sind. Und ich glaube nicht, dass die Nutzer von WhatsApp wirklich nicht genug 

Schmerzen haben, um zu einem neuen Krypto-Protokoll zu wechseln oder 

einen Anreiz dafür zu haben.  

Bei Spotify verstehe ich es, denn die Künstler verdienen kein Geld, also wollen 

sie vielleicht alle auf ein Krypto-Protokoll umsteigen, bei dem sie mehr von 

ihrem Wert behalten. Wenn Sie also ein digitaler Schöpfer sind, wenn Sie 

Video- oder Audioinhalte erstellen, macht es für Sie Sinn, nicht mit einem 

dieser großen Technologieunternehmen wie Spotify oder iTunes 

zusammenzuarbeiten, weil Sie dann mehr von dem Wert, den Sie schaffen, 

behalten können. Für mich ist das also eine viel leichter zu erreichende Lösung.  

Ich bin mir nicht sicher, ob ich mit Facebook und Steemit einverstanden bin. Ich 

denke, dass Facebook wahrscheinlich durch eine Art von digitalem 

Identitätsdienst ersetzt werden wird, der wahrscheinlich so etwas wie 

MetaMask oder Phantom wallet ist.  

Ich sehe, dass Google durch PreSearch ersetzt werden wird, und ich frage mich, 

ob sie das von PreSearch Investor Deck haben. Ihre zweite Frage zur PreSearch: 

Lassen Sie uns kurz einen Blick auf dieses Unternehmen werfen. Im Moment ist 

es eine dezentralisierte Suchmaschine, die privat bessere Ergebnisse erzielt. Es 

ähnelt also dem, was Graph in Bezug auf die Indizierung von Informationen auf 



Blockchains tut. Das Einzige, was mich an diesem Unternehmen stört, ist, dass 

es erst seit 2017 existiert. Es hat sich noch nicht wirklich durchgesetzt. Ich 

würde es also nicht unbedingt empfehlen. Ich habe mir einige der Biografien 

der Teams angesehen und einige der VCs, die normalerweise in diese Art von 

Unternehmen investieren, haben es abgelehnt. Ich würde also ein wenig 

vorsichtig sein. Damit will ich nicht sagen, dass es nicht zu einer Rallye kommen 

kann und dass es nicht von seinem jetzigen Stand auf einen höheren steigen 

kann, weil sie vielleicht eine Art von Marketing-Push machen. Aber ist dies ein 

Token, von dem ich glaube, dass er sich auf lange Sicht besser entwickeln wird? 

Es ist ein Investment, das ich normalerweise vermeiden würde. Ich danke Ihnen 

aber trotzdem für die Frage.  

Die letzte Frage kommt von Brian. Er sagt: "Ian, ich komme vom Krypto Flash 

Trader von Ian Dyer und habe Ihre Updates verfolgt. Zunächst einmal danke ich 

Ihnen für all die Arbeit, die Sie in diese Sache stecken. Gelegentlich erwähnen 

Sie, dass Sie eine bestehende Position zum Kauf empfehlen würden, wenn Sie 

sie nicht bereits besitzen. Und manchmal erwähnen Sie, dass Sie sich 

zurückhalten würden. Könnten Sie vielleicht alle offenen Positionen auflisten 

und vermerken, ob Sie sie kaufen oder halten? Mir ist aufgefallen, dass einige 

der von Paul übertragenen Dienste den Vermerk "Kaufen bis X" oder "Halten" 

tragen. Vielen Dank für all die Arbeit, die Sie hier reinstecken.  

Hier ist die ernüchternde Realität. Krypto befindet sich in einem Bärenmarkt, 

genau wie Aktien. Während eines Bärenmarktes sind die Vermögenswerte, die 

ich kaufen würde, die Blue Chips. Wenn Sie also in Krypto einsteigen wollen, 

würde ich Bitcoin, Ethereum, Solana und Polygon kaufen und vielleicht etwas 

Helium, weil es so stark gefallen ist.  

Abgesehen davon sind viele dieser anderen Projekte hochspekulativ. Sie 

können entweder um das 100 oder 200-fache steigen oder sie werden auf null 

fallen. Aber wenn Sie den Bärenmarkt überleben wollen, müssen Sie eine 

höhere Konzentration in Blue Chip Krypto-Assets haben.  

Der Grund, warum ich jede Woche über Ethereum und Bitcoin spreche, ist der, 

dass wir momentan keinen neuen Bullenmarkt in all den anderen Assets 

starten können. Es wird eine Zeit geben diese anderen Vermögenswerte zu 

kaufen. Aber wir müssen erst anfangen zu sehen, wie sich Bitcoin und 

Ethereum, nach oben bewegen.  

Und im Moment befinden wir uns im Grunde in einer Warteschleife. Im 

Moment befinden wir uns in einer Bärenmarktspanne. Und die Realität ist, dass 



ich Bitcoin und Ethereum kaufen würde, wenn Sie mehr Kapital in diesem 

Bereich einsetzen wollen. Ich würde etwas Polygon hinzufügen. Vielleicht, 

wenn der Kurs zurückgeht, aber nicht nach einer großen Rallye wie in der 

letzten Woche. Und ich würde auch etwas Helium kaufen, denn das sind die 

Werte, die Sie tatsächlich sehen, die wirklich angenommen werden. Viele der 

anderen Werte sind hochspekulativ und haben noch nicht das Wachstum 

gezeigt, welches wir uns für einen neuen Bullenmarkt wünschen. Aber wenn 

ein neuer Bullenmarkt beginnt, dann wird er bei Bitcoin und Ethereum 

beginnen. Was ich also in diesem Fall tun würde, wenn ich mehr Mittel in, 

sagen wir, Ethereum investiert hätte. Wenn ich anschließend sehe, dass es 

wieder in den Bereich von 3000 oder 4000 gestiegen ist, dann würde ich 

anfangen, etwas davon zu verkaufen und diese Gewinne in einige der kleineren 

Token in unserem Portfolio zu verschieben. So würde ich es also machen. 

Offensichtlich haben wir eine Menge „Kaufen bis zu“ Preise. Wenn Sie die 

Einführungsunterlagen lesen, dann spreche ich darüber, dass Sie die Hälfte 

Ihrer Investitionen, in Ethereum und Bitcoin stecken sollten, weil ich am 

zuversichtlichsten bin, dass wir in der Zukunft darin viel höhere Preise sehen 

werden, als die derzeitigen, im Vergleich zu einigen anderen Token, die wir 

gesehen haben, die sich aber während Bullenmärkten großartig entwickeln.  

Aber dann führt das Team während des Bärenmarktes nicht richtig aus und das 

Protokoll hält aus dem einen oder anderen Grund nicht mit dem Rest der 

Branche Schritt. Ich weiß also nicht, ob das genau das ist, wonach Sie suchen, 

Brian, aber so würde ich die Krypto-Märkte während dieser Baisse spielen.  

Vergessen Sie auch nicht den Durchschnittskosteneffekt, wenn Sie bei Coinbase 

das einrichten können, was es Ihnen erlaubt, jeden Monat einen Betrag in 

Ethereum und Bitcoin zu investieren, sozusagen "einrichten und vergessen". 

Und wenn Sie sehen, dass Ethereum deutlich gefallen ist, wie im letzten Monat, 

dann verdoppeln Sie vielleicht Ihren Anteil und wenn er sich dann um 50% 

erholt, dann investieren Sie vielleicht im nächsten Monat nicht mehr, wenn Sie 

im Vormonat verdoppelt haben. Ich hoffe also, das hilft Ihnen. Vielen Dank, 

dass Sie uns geschrieben haben, Brian, und danke, dass Sie bei uns geblieben 

sind, nachdem Sie vom Service meines Kollegen gekommen sind.  

Das war's für das Webinar in dieser Woche. Ich möchte mich bei allen 

bedanken, die zugeschaltet haben. Haben Sie noch Fragen? Crypto-

profits@anlegerverlag.de. 

mailto:Crypto-profits@anlegerverlag.de
mailto:Crypto-profits@anlegerverlag.de


Ich wünsche Ihnen allen eine schöne Woche. Ich melde mich nächste Woche 

wieder bei Ihnen. Vielen Dank. 

 

Mit herzlichen Grüßen,  

Ihr  

 

Ian King  
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